



LA CONFIRMATION 2021



Derrière, de gauche à droite :

Antoine Plancherel
Juliette Joye (Courtepin)
Marine Roggo (Courtepin)
Mgr Alain de Raemy
Sophie Knöpfle
Joana Gomes
Abbé Mietek Krol

Devant :

Marianne Plancherel
Benjamin Filankembo
Clémentine Berset
Flavien Morandi
Lara Alves
Eloïse Jemmely
Louis Fernand Makoundou-Lamba

3^e rang :

Antoine Plancherel
Lucas Reynaud
Maxime Werro
Mgr Alain de Raemy
Abbé Mietek Krol

2^e rang :

Benjamin Filankembo
Nelson Da Silva Rodrigues
Romain Berset
Antonio Da Silva Marcos
Jordan Julmy
Louis Fernand Makoundou-Lamba

1^{er} rang

Marianne Plancherel
Nathanael Rhin
Céline Terranova
Gaya Terranova

6 novembre 2021 / MJ

Il n'y avait pas eu de Confirmation à Cressier depuis 2009. Malgré la situation sanitaire due au Covid-19, la cérémonie a pu avoir lieu samedi 6 novembre, sous une forme particulière. En raison de la limitation à 50 du nombre de places disponibles dans l'église, il a fallu partager la célébration en deux parties successives, la première avec sept filles et un garçon et la deuxième avec deux filles et cinq garçons. De plus, le sacrement du confirmand a pu se vivre dans l'intimité de toute la famille aux côtés de l'évêque : une première !

Enfin, grâce à l'installation d'un système de transmission en direct sur internet, tout un chacun a pu suivre la cérémonie.

Deux messes ont été célébrées par Mgr Alain de Raemy, évêque auxiliaire, et l'abbé Mietek Krol, sans Chœur mixte mais rehaussées par un accompagnement choral et musical grâce aux belles prestations de la chanteuse Valérie Savoy et de l'organiste Dominique Schweizer dans une église décorée avec goût par Artur Almeida et Tania Tavares Da Silva Rebelo.

Le premier groupe quitta la place de l'école à 15h00 en procession, avec les parrains et marraines, sans musique. Le Brass Band L'Elite était cependant présent à l'extérieur à la fin de la cérémonie pour offrir une aubade pendant l'apéritif avant de rejoindre le deuxième groupe de confirmands à l'école à 17h00 pour l'accompagner jusqu'à l'église.

A la fin de la deuxième cérémonie, Nicole Hayoz, vice-présidente de paroisse, prit la parole pour remercier toutes les personnes qui ont coopéré à l'organisation de cette journée.

Un parcours préparatoire d'une année

C'est la première fois que les 15 confirmands de Cressier ont rejoint leurs 30 camarades de Courtepin pour suivre ensemble un parcours de confirmation étalé sur une année, avec la catéchiste Marianne Plancherel et son équipe constituée de Louis Fernand Makoundou-Lamba et Benjamin Filankembo. Marianne a également enrôlé quatre jeunes confirmés en 2019 : son fils Antoine ainsi que Lucas Reynaud, Lodie Gremaud et Maxime Werro. Pendant une partie de l'année elle a apprécié la collaboration du diacre Bertrand Georges jusqu'à son départ du secteur.

Malgré la pandémie, plusieurs actions ont jalonné cette année de préparation qui s'est entièrement déroulée à Courtepin où il y avait la possibilité d'utiliser de plus vastes locaux.

Lors de l'Action de Noël, les confirmands sont allés apporter la Lumière de la Paix chez les personnes âgées de leur village respectif. Ils ont aussi préparé la soupe de carême qu'ils sont allés livrer aux seniors qui la demandaient. Une belle opportunité leur a permis de rencontrer le dessinateur de BD Alain Auderset et de se ressourcer lors d'un week-end au Simplon...

Mais la situation sanitaire a compliqué la tâche de l'équipe d'encadrement et n'a pas vraiment permis aux jeunes de Cressier et Courtepin d'apprendre à se connaître. Même dans le bus les conduisant au Simplon il a fallu jongler pour éviter qu'ils soient trop proches. **MJ**

Les vidéos sont visibles sur *youtube* avec ces deux liens : [cérémonie de 15h00](#) / [cérémonie de 17h00](#)
(Durée de validité du lien inconnue)

Version mise à jour le 13.11.2021

P.S. 2018 2021-45

08.11 - 15.11.2021